

SARREBOURG

Triathlon : à la recherche des secondes perdues



Le championnat de Grande Région Europe (natation 1 500 m/vélo 44 km/course à pied 10 km) du Triathlon de Sarrebourg débutait à 14 h 30. Photos Laurent MAMI

Rédactions

Sarrebourg : 03 87 03 05 50
 rl@sarrebourg@republicain-lorrain.fr
 54 Grand-Rue
 57400 SARREBOURG
 Château-Salins : 03 87 05 21 61
 rl@chateausalins@republicain-lorrain.fr
 3 rue Clemenceau
 57170 CHÂTEAU-SALINS

<https://www.facebook.com/RepublicainLorrainSarrebourg-ChateauSalins/>

<https://twitter.com/RLSarrebourg>

ALERTE INFO
 Vous êtes témoin
 d'un événement,
 vous avez une info ?
 contactez-nous
 0 800 082 203



ou par mail à rl@rouge@republicain-lorrain.fr

Le New Sarrebourg Team Triathlon a livré une 11^e édition du triathlon de Sarrebourg bien organisée. Les participants, favorisés par une météo clémente, pouvaient se concentrer sur (presque) chaque détail.

Pieds nus sur leurs chaussures encore attachées aux pédales, des participants du triathlon de Sarrebourg faisaient tout pour gagner de précieuses secondes sur leurs concurrents. Enchaîner au

plus vite avec l'épreuve suivante ne s'improvise pas. Comme le démontrait quelques minutes plus tôt la sortie de l'eau. Cette dernière s'était bien rafraîchie durant les cinq derniers jours. Une fraîcheur dont se moquaient les participants grâce au néoprène de leur combinaison. À toute médaille son revers. Car pour quitter sa protection mouillée, il fallait bien se contorsionner dès celle-ci rabattue sur les mollets. De quoi perdre du temps. S'ensuit l'épreuve de l'enfilage des chaussettes sur

pieds humides voire trempés pour les plus pressés. Un rappel tire-bouchonné des séances de natation où sorti du bain, il fallait se dépêcher de se rhabiller, sec ou pas. Enfiler les cale-pieds s'avérait également parfois laborieux. Il reste donc de belles marges de progression à certains participants, et pas seulement dans l'effort physique proprement dit.

Le principal, c'était de participer ! Certains des compétiteurs étaient venus en famille, soutenus par leur progéniture, elle-même parfois en

attente de son épreuve. Le temps était très agréable, peu propice aux désistements et les 740 personnes attendues devaient avoir répondu présent.

> Résultats sur www.nstt.fr/



Retrouvez nos deux galeries photos sur : **republicain-lorrain.fr** et sur notre appli mobile



C'est sans doute l'épreuve la plus difficile à laquelle on se prépare le moins : s'extirper de sa combinaison et enfiler ses chaussettes.



Après 20 km à vélo, les participants sont pressés d'enchaîner avec 5 km à pied... mais pas nus.